

# HERZLICH DANKEN WIR

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Weggefährten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer Eltern, Grosseltern und Urgrosseltern

## *Hans und Hanni Bleiker-Graf*

erfahren durften.

Es hat uns tief bewegt, wie viele Personen ein Stück ihres Lebensweges mit ihnen unterwegs waren und welche Spuren sie bei diesen Menschen hinterlassen haben. Es tröstet uns zu wissen, dass sie so geschätzt wurden.

Danken möchten wir für die wertschätzenden Worte und die Spenden ans Alterszentrum Grampen.

Ein besonderer Dank geht an das Team der Pflegewohngruppe Grampen für die einfühlsame Pflege in ihrer letzten Lebensphase, an Frau Pfarrerin Waldboth für die persönliche Gestaltung sowie Frau Rathgeb und Urs Bösiger für die wunderbare musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Im August 2019

Die Trauerfamilien

